

Vorsorgevollmacht und Patientenverfügung

**Vortrag von Patrick Eckert vom Verein
für Betreuung und Selbstbestimmung.**

**Dieses Thema geht alle an, egal ob alt oder jung.
Eine Vorsorgevollmacht braucht jeder, der volljährig ist. Viel zu
selten machen sich junge Leute, insbesondere auch Eltern,
rechtzeitig Gedanken darüber, wer ihre Geschäfte regeln soll,
wenn sie dazu nicht mehr in der Lage sein sollten.
Es geht darum, eine gerichtlich angeordnete Betreuung zu
vermeiden.**

Genauer erfahren Interessierte am

**Mittwoch d. 14.06.23 um 19:00 Uhr
im DGZ Arlewatt**

Teilnahme kostenlos !

**Aus organisatorischen Gründen bitten wir um eine
Anmeldung bei Bente Jensen : 04846/ 63738**

okr-osterdoerfer@mail.de